

Aparición del 2 de Marzo, 2023

La Santísima Madre María, durante una aparición a los fieles antes de la Misa en Uzbekistán, el 2 de marzo de 2023, acompañada de ángeles, dijo:

Desde 1958, el Vaticano ha estado sin un trono adecuado porque Roma ha estado sin un verdadero papa. Juan XXIII, Pablo VI, Juan Pablo I, Juan Pablo II y Benedicto XVI no fueron verdaderos papas, independientemente de los sentimientos de las personas que los siguieron. Francisco tampoco es un verdadero papa, sino más bien un hereje y todos los que le siguen son herejes. Francisco y todos los que se aferran a su capa son repugnantes para el Señor.

Los verdaderos Católicos son aquellos que siguen a la antigua Iglesia sin modernismo, sin las falsas enseñanzas del Vaticano II y sin las innovaciones de los falsos papas y obispos. Es este remanente, tan pequeño como es por todo el mundo, el que constituye la verdadera Iglesia Católica Romana bajo la majestad de mi Hijo, el Rey Jesucristo.

La verdadera Iglesia Católica Romana, especialmente el remanente guiado por el Espíritu Santo dentro de la jurisdicción eclesiástica de la Sagrada Familia, continúa honrando al Rey con la Misa Latina Tradicional Tridentina, que da gloria a la Santísima Trinidad. La Nueva Iglesia Católica es modernista, anti-Cristo, infiltrada con paganismo, Nueva Era y prostitución Masónica. El Vaticano y los que están bajo su control no tienen sucesión apostólica. Han dado la espalda a mi Hijo, porque su Padre no es Dios, sino el malvado.

Mi Hijo prometió que Su Iglesia nunca será derrotada por las puertas del infierno. Esta promesa sigue siendo verdadera, ya que el Padre tiene un rebaño fiel disperso por todas las naciones del mundo; algunos miembros de este rebaño están a la vista y otros deben adorar a Dios en sus iglesias subterráneas porque son perseguidos por seguidores de Satanás y sus falsos papas.

Mi Hijo será triunfante, y la Iglesia pronto compartirá Su gloria. Los miembros de la Sagrada Familia ayudarán a elevar la verdadera Iglesia de Dios en Cristo Jesús, para la gloria de Dios. La verdadera Iglesia Católica Romana ya no está en manos de los demonios en Roma, sino que está bajo la protección de la Sagrada Familia, su Patriarca terrenal y sus obispos y curas. La verdadera Iglesia Católica pertenece a Jesucristo, a Santiago, el hermano del Señor y a Jerusalén, no a Satanás el diablo ni a sus servidores. Cualquier cosa que pertenece a Dios es eterna y siempre será gloriosa, pero todo lo que pertenece al diablo decaerá y se arruinará, porque la casa de Satanás está llena de pecado, personas depravadas y todo lo que es una abominación.

Orad por la conversión de los malvados. Orad por sus almas y por las almas de todos los que han sido engañados por sus falsas enseñanzas.

Aferraos al Sagrado Corazón de Jesús y a mi corazón. Orad por los no nacidos. Rezad el rosario a diario. Rezad por la unidad entre los verdaderos Católicos Tradicionales.